



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nomination du Juge d'instruction cantonal et du président du Tribunal des baux

Dans sa séance du 17 juin 1997, le Tribunal cantonal a nommé M. Jacques ANTENEN juge d'instruction cantonal en remplacement de M. Roland CHATELAIN, démissionnaire.

Né en 1956, M. ANTENEN, licencié en droit, a commencé sa carrière dans l'ordre judiciaire en qualité de greffier-substitut au Tribunal cantonal. Il fut nommé juge d'instruction à l'Office d'instruction pénale de Lausanne en 1983 puis substitut du juge d'instruction cantonal en 1987, poste qu'il occupe actuellement.

Il est spécialisé en matière financière et économique.

Dans la même séance, le Tribunal cantonal a nommé M. Nicolas MONOD président du Tribunal des baux.

Né en 1964, M. MONOD, licencié en droit, fonctionne actuellement en qualité de greffier-substitut au Tribunal cantonal et il est rattaché à la Chambre des tutelles.

Il remplace M. Jean-François MEYLAN nommé récemment président du Tribunal du district de Lausanne.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 17 juin 1997